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平成 22年 5月 14日 

羽曳が丘地区の皆さま 

お手元に届けますのでご覧ください。 

羽曳が丘町会連合会 

連 合 会 報 告 
（平成 22年 5月度理事会＝5月 8日・於：第一集会所） 

1111．．．．    羽曳が丘町会連合会総会を開催 

羽曳が丘町会連合会の新・旧理事による総会が去る４月１７日（土）午

後５時から羽曳が丘第二集会所において開催されました。 柏樹会長の年

間活動報告の後、安江会計担当副会長から平成２１年度の一般会計と特別

会計、野村、中川、大賀各集会所担当副会長から各集会所会計の報告があ

りました。続いて住吉会計監査による監査報告を受けたあと採決に移り、

拍手でもって承認されました。その後柏樹会長からご自身と齋信副会長の

退任、後任に宮原副会長の昇格が発表されました。続いて宮原新会長より

就任の挨拶があり総会は６時前に終了しました。 

引き続きゲストに北川市長、阪倉府議会議員、乙宗、小田市議会議員を

お迎えして懇親会に移り午後８時過ぎ全ての行事を終了しました。 

 

２２２２． 国勢調査があります 

  今年は５年ごとの国勢調査の年に当たり１０月１日を基準日として全

国一斉に実施されます。羽曳野市では人口約１１８，０００人、全世帯

約４７，０００世帯が対象となります。今回の調査の特徴は調査票は封

筒に入れ封をして提出する、そして郵送による提出も可能となったこと

などです。正確な調査実施のため皆さんのご協力をお願いいたします。 

３３３３．．．．    社協の住民会費と日赤社資募集について 

  羽曳野市社会福祉協議会から住民会費の趣旨説明と日赤社資募集への

協力依頼がありました。住民会費は一世帯あたり２５０円で集められ、

その金額の１／２は校区福祉委員会の地域活動資金として配分されてい

ます。羽曳が丘校区福祉委員会では毎月第 1、第 3 土曜日に高齢者向けの

「おしゃべりサロン」を、第１水曜日には「子育てサロン」を開催する

など、活発な活動を続けています。 
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また、日赤社資は毎年５月６月が増強月間とされ、羽曳野市では今年度

は６３９万円を募集目標としております。集められた社資は日赤大阪府支

部を経由して、国際救援活動や国内の災害支援などに当てられています。 

皆さんのご協力をお願いいたします。 

４４４４．．．．    西３４号線開通に伴う交通安全対策について 

 ４月１日から羽曳が丘西１丁目から９丁目１０丁目へ抜ける市道西３４

号線が開通しました。しかし、開通時点では、“一時停止”の標識設置及び

“止まれ”や“スピード落とせ”の路面標示は整備されましたが、信号機や

横断歩道は整備されないまま開通した為、交差点での安全性を危惧していた

ところ、開通後９日目には３台の車の衝突事故が発生し、更に開通後４週間

の間に４件の衝突事故が発生しております。 

このため、羽曳が丘小学校校長とＰＴＡ会長及び羽曳が丘幼稚園園長とＰ

ＴＡ会長が、羽曳野警察署長あて“信号機及び横断歩道の設置について”の

要望書を提出され、当連合会会長と９・１０町会長名でも同主旨の要望書を

提出しました。 

このような働きかけに対する関係機関の対応状況は、次のとおりです。 

○ 市役所 

   連休明けには、１２８号線との交差点に“交差点注意”、交差点付近

に“事故多発注意”、“スピード落せ”の立て看板（４５０ｍｍ×９００

ｍｍ）を更に羽曳が丘西線との交差点に“学童注意”の立て看板を設置

する。また、交差点に 

夜間標示灯の設置を検討中。 

○ 警察 

   ８月には１２８号線と 

の交差点及びその東に横 

断歩道を設置する。 

  なお、信号機については、 

 検討中。    

 

住民の皆さんもこの交差点の 

通過には十分ご注意ください。
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羽曳が丘町会連合会平成21年度収支決算報告書および22年度収支予算書 
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注）特別会計は集会所建設積立金です。集会所建設については９頁にも「集会所の

全面改築に備えて」を記載しております。 
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【お願い】 集会所の全面改築に備えて 

現在の第二集会所は、1980 年に新築され、既に３０年が経過し随所に老
朽化が目立ってまいりました。５年ほど前から適宜大がかりな補修を行っ
ていますが、全面改築も視野に資金準備が必要になってまいりました。 
 そこで数年前から特別会計に、上記のとおり科目「集会所改築準備積立
金」を新設し、使途を明確にして積み立てに努めております。一級建築士
の外からの見立てでは、大地震でも来ない限り必要な補修を続ければ、あ
と 10 年程度は凌げるといわれております。 ちなみに新築費用は 7,000
万円強かかると言われており、現在の積立金は 4,550 万円なので、なお
2,500 万円程不足しております。 
 助成金の削減などもあり、連合会だけでは、積み立てに限界があります
ので、建替え時には各町会（住民の皆様）にも、従前の新・改築同様、応
分のご負担ご協力をお願いせざるを得ないと思われます。 
 各町会・自治会の繰越金のなかに、この協力金への備えも考慮されます
よう、今からお願いしておきます。 
 （なお、第一集会所は 1994 年２月に竣工、17 年目を迎えております） 
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５５５５．．．．    各種団体からの報告 

（１）羽曳が丘自警団 

大倉団長、小野会計より昨年度の事業活動報告、収支決算報告、今年度

の事業活動計画、収支予算が報告されました。主な活動内容は次の通りで

す。 

・地域安全パトロール２８回 

・毎月第１水曜日に校区福祉委員会主催「子育てサロン」の安全警備 

・羽曳が丘神社夏祭り、地蔵尊盆踊り大会警備 

・育成協主催「ふれあいフェスティバル」会場内警備 

平成２２年度自警団名簿（敬称略） 

団長  大倉比三善 西 2-2-65 団員 本田 幹雄 丘 8-7-7 

副団長 黒川 義秋 丘 5-7-10  二宮  博直 西 3-3-43 

会計  小野 潔  西 3-7-57    大島 政夫 西 1-1-9 

広報  中山 賀雄 西 5-4-32  仲井 勝治 西 2-4-40 

広報  森栄 道雄 西 1-7-5  西嶋 裕史 西 3-1-41 

幹事  村形 勝也 西 3-6-28  市平 博一 西 3-7-44 

幹事  宇戸 章  西 6-3-4  永瀬 剛志 西 4-5-54 

会計監査 野口 実 丘 6-3-1 

 

（２）屋外違反広告物追放指導員 

 原代表、内藤事務局より２１年度の活動実績、収支決算報告、２２年

度の収支予算について報告されました。現在は主に毎月第２土曜日に活動

していますが、時折業者とのトラブルも発生するようです。住民の皆さん

も広告物を勝手に処分などせず、見つけたら事務局宛連絡してください。 

平成２２年度違反広告物追放指導員（登録者）（敬称略） 

代表  原  誠 西 4-2-41 理事 田中 良治 丘 4-5-14 

副代表 森栄 道雄 西 1-7-5 理事 丸山 忠徳 西 5-6-7 

会計監査 岡田 尚 丘 3-1-5 

事務局（会計） 内藤 豊 丘 3-20-4 電話：957-3024 

お詫び：連合会報告４月号で 3 頁の第２集会所の電話番号９８５－６７１６は誤

りで、正しくは９５８－６７１６です。 
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